

発行所/大阪府関係職員労働組合 〒540-0008 大阪市中央区大手前2-1-59 06(6941)0351.内線3740 直通06(6941)3079 FAX06(6941)4541 E メール info@fusyokuro.gr.jp

URL/http://www.fusyokuro.gr.jp 発行人/平井 賢治 編集人/小山 智美 (一部10円)組合員の購読料は組合費に含まれています なくそう核兵器 4・25府民のつどい とどけよう!私たちの願いを NPT再検討会議へ

4月25日(日)午後1時30分~3時50分 中之島中央公会堂 記念講演 安斎育郎さん

皆さんの思いを署名とカンパに託しましょう。

をなくすための行動が行われ、その代表団に府職労から2名が参加します。 「核兵器のない世界のための国際行動デー・ニューヨーク集会」など核兵器 5月3日からニューヨークでNPT再検討会議が開かれます。その前日

▼東大阪市職労のバガボンズ

り、そのう

派遣切り等

ちの2名が

## NPT(核不拡散条約)再検討会議・

## 兵器のない世界を実現しよう

月にプラハで行った演説で

オバマ米大統領が昨年4 い、文明を破壊します。 用は一瞬にして無数の命を

安全を脅かしています。

21世紀のいまも、2万6

ロシマ・ナガサキの悲劇

実現しましょう。

その行動は、

代表団に

のカンパです。皆さんの平

垣さん(母子センター)

行動で核兵器のない世界を に、世界の人々と連帯した に平和な世界を残すため

掘野さん(青年部長)と宮

めて託すことです。そし

代表団として参加する

器による新たな犠牲者を生 ない」と警告を発し、核兵 人類と核兵器は共存でき

きくなっています。 和で公正な世界をめざすグ ロッパでも核兵器のない平 が核兵器をなくすチャンス がある」と明言した、いま です。また、米国内やヨー として行動する道義的責任 核兵器を使った唯一の国 被爆国である日本から ーバルな運動の流れが大 できることがあるにいるからこそ 回

堀野英昭さん

平和についての取り組みの の間の組合活動を通して、 重要性を感じています。当 変感謝しています。私は、こ 加させていただくことに大 た。府職労代表として、 に参加することになりまれ NPT再検討会議 います。

くりあげてきました。その け、それ以降、日本国憲法 戦中、二度の原爆被害を受 日本にいる私たちだからこ をもとに、平和な社会をつ 日本では、第二次世界大

激励のことば

宮垣さん(左)と堀野さん(右)

NPT再検討会議に代表団として参加する

祉センターという障がい者 が、それでも資料館の中は

NPT代表派遣のため署名とカンパのご協力を

そ、できることがあると思

好きな祖父に戦争の話は時 の原爆ドーム、資料館に行 ろしさは知っていました 々聞いていたので戦争の恐 きました。衝撃でした。大 小学校の修学旅行で広島 宮垣夏子さん

を訴えなければらこそ核兵器廃絶唯一の被爆国だか 、砂川厚生福祉センター

激励のことば

うれしく思います。出産と 護をするには、 中で、参加を決意してくれ いる母子センターではつら で、高度専門医療を行って いう本来なら喜ばしい職場 病院職場で3交替勤務の 患者さんに寄り添う看 悲しいことも多い 人間として

## NPT再検討会議とは?

核不拡散条約(NPT)は、1970 年に発効した国際条約。世界の184 カ国が核兵器を持たないことを約束 し、核兵器を持っている米、 英、仏、中国の5カ国は、核軍縮・ 廃絶の交渉義務を負っている。現在 5年ごとに条約の運用についての再 検討会議が開かれている。

んピール署名をより多く集 「核兵器のない世界を」の 私達がN Y 和への熱い思いを二人に託 行きます

和の大切さ、核兵器廃絶: 職労の代表として、世界の 憲法9条守れという声を府 ために、ニューヨークで巫 をつくり、未来につなげる あるからこそ、今の生活が 暮らすことができます。 あるし、みんなが安心し 人々に伝えていきたいと思 だと思います。平和な社会 に対する想いと行動が大切 私たち一人ひとりの平和 う文化のつどい」が開かれ 行「核兵器廃絶と平和を願

たくさんのことを吸収して いっぱい頑張っています。 ら青年部長を引き受け元気 ます。組合では、今年度か とふれあう仕事の中で命の の方の入所施設で働き、人 大切さを学んでいると思い してしまうなんて。 なにも無残な状態に一瞬で

くなった祖父を思い出すた 訴えなければなりません。 ければならないと、去年亡 だからこそ核兵器の廃絶を ぎると思っていましたが、 被爆国であるなんて不幸す びに思います。 私にできることからしな

送り出しまし います。二人を元気に を4月27日 (火) に行 ん、宮垣さん 加くださ ょう。皆 の壮行会

す。広い視野で世界を見て (府立病院労組委員長 之山 光代)

護行政を確立するたたか 有」が当たり前の生活保 きる手段として「車の保 とに対して、障害者が生 護の申請を却下されたこ の保有」を理由に生活保 佐藤キヨ子さんが、「車 障害を持ち歩行が難しい は、生まれつき股関節に 争われています。一つ めぐって、二つの裁判が では、生活保護の却下を

広さと深さが求められま

核兵器廃絶と平和を願う 文化のつどい&署名行動

職労では、 いました。 午前中、府 **伝行動を行** -ル署名宣  **尽橋でアピ** この日の

**J** の代表で 付職労から

をたちません▼今、大阪 下するなどの状況が、後 せる、また申請しても却 保護を申請させずに帰ら いわれる申請書を渡さず は、いわゆる水際作戦と しかし、 生活保護行政 え続けている といいます。 受給者は、増 え、生活保護 若者層が増 職を失う



条約)再検討会議代表団壮 ルにて、NPT(核不拡散 3月28日(日)都島区民ホ からは26人の代表団を送 うたごえを披露しました。 最後に大阪自治労連の代表 歌いました。大阪自治労連 団の皆さんが舞台に上がり のグループが合奏や

約70筆の署名と募金162

入の行動で

くださる方もたら した。1時間13-

くさんいま

る中で、快く署

名に応じて きる人もあ 人通りも多

行動になりまし 0円が集まり、

た。 元気の出る

地獄でした。核兵器がこん

唯一の きてください。 

です。夫妻は派遣切りに とに対しその取り消しを 護を5回も却下されたこ 稼働能力を理由に生活保 岸和田のIさん夫妻が、 いです▼もうひとつは、 行っていますが仕事は見 遭い、必死に求職活動を 求めて提訴しているもの つからず、手持ち金もほ

いくたたかいが求められ ギリの生活でしたが「稼 ーフティーネットとして ます▼生活保護を真のセ との理由で却下されてい 働能力の活用が不十分」 援を受けるなどしてギリ にり近所の人から食糧支 とんど無く、家電を売っ